

Rang-du-Fliers, le 3 octobre 2025

Ciné-rencontre autour de la santé mentale le mardi 7 octobre à 20h au Cinos de Berck

Dans le cadre des **Semaines d'Information en Santé Mentale (SISM)**, le **Centre Hospitalier de l'Arrondissement de Montreuil (CHAM)**, en partenariat avec le **Cinos de Berck-sur-Mer**, organise un **ciné-rencontre** sur le thème : « **Pour notre santé mentale, réparons le lien social** ».

Une projection suivie d'un débat avec des professionnels

Le CHAM organise un ciné débat **le mardi 7 octobre à 20h, au Cinos de Berck/mer** avec la projection du film "Félés" de Christophe Duthuron. (*Pitch : L'Arc-en-ciel est un authentique lieu associatif à Marmande qui accueille des personnes ordinaires mais violentées par la vie. Ses adhérents se soutiennent mutuellement dans leur lutte contre les difficultés quotidiennes. Quand on menace de les expulser, un élan de solidarité s'organise autour de Pierre, le fondateur, pour sauver cette maison d'accueil unique.*)

Ce sera suivi d'un débat en présence de nombreux partenaires locaux (GEM l'étincelle d'opale, Siao, Samu Social,etc.) afin de faire le point sur l'isolement social sur le secteur et présenter les alternatives pour recréer du lien social.

Un événement tout public et gratuit ! Sur réservation par mail : reservation@cinos.fr

Affiche en pièce jointe.

Pour toute information complémentaire :

Elise Leclercq – Service communication – 03.21.89.38.83 – servicecommunication@ch-montreuil.fr